

## Le PBP, belle aventure ou mauvaise aventure ?

Écrit par Sergio

Vendredi, 21 Août 2015 20:03 - Mis à jour Samedi, 09 Janvier 2016 10:55

---

**Le PBP, belle aventure ou mauvaise aventure ?** Le Paris Brest Paris 2015 aura, comme d'habitude, apporté ses paquets de souffrance pour tous, de malchance et de déception pour certains, de joie et de bonheur pour d'autres.

Inscrire les 8 engagés du PBP 2015 sur les tablettes de l'ACR aurait été une grande satisfaction pour tous ; malheureusement, seuls 4 adhérents ont réussi à terminer cette randonnée de 1230 km.

Avant le départ, Gilbert, bien qu'engagé, n'a pu prendre le départ à Saint Quentin ; les aléas du PBP sont venus à bout de 3 de nos camarades, contraints à mettre pied à terre avant l'arrivée : Hervé Le Rolland à Carhaix - Robert Fleck à Brest - Dominique Pavy à Mortagne au Perche. Pour les autres, les "anciens", Hervé Le Dû a bouclé magnifiquement en vélo couché sa 7ème participation en 63h36, Rémy Hamelin assure avec un superbe 4ème succès en 61h35 ; avec plaisir, l'ACR salue la réussite de 2 nouveaux qui pour leur 1ère participation bouclent les 1230km du parcours devenant par ce fait nouveaux "finishers" : Jean Pierre Lopez en 56h38, Jean Jacques Guillou en 87h26.

Bravo donc à tous, heureux ou malheureux, tous méritants après plus d'une année de préparation avec les 4 brevets qualificatifs et de nombreux kilomètres au compteur.

(Nota : pour ceux qui n'ont pu être au départ, pour ceux qui y étaient présents, rendez-vous est déjà fixé : Août 2019 !)

Pour mémoire, et après corrections, parmi les adhérents de l'ACR en 2015 (sauf erreur avec des adhérents non actualisés...), on peut recenser

les "finishers" qui ont terminé un PBP sous les couleurs de l'ACR :

- Hervé Le Du : 6 : 1987, 1991, 1995, 1999, 2007, 2015 + 1 : 1986
- Serge Urvoas : 3 : 1995, 2007, 2011 + 1 : 1986
- Brigitte Trémel : 2 : 1999, 2003
- Alain Le Saux : 1 : 2003
- Alex Cadiou : 1 : 2003
- Gilbert Le Houérou : 1 : 2011
- Jean Jacques Guillou : 1 : 2015
- Jean-Pierre Lopez : 1 : 2015
- (Jean Paul Lucas : 2003 -non adhérent en 2015 )

Parmi les adhérents de l'ACR en 2015 qui ont terminé le PBP sous les couleurs d'autres clubs ou assos

Hambourg, Bégard, AC Lannion,  
Guingamp

(liste non exhaustive : Louannec, Pleubian,  
A C

## Le PBP, belle aventure ou mauvaise aventure ?

Écrit par Sergio

Vendredi, 21 Août 2015 20:03 - Mis à jour Samedi, 09 Janvier 2016 10:55

---

ASPTT Lannion...)

- Hervé Le Du
- Alain Le Saux
- Rémy Hamelin : 2003, 2007, 2011, 2015
- Guy Dupuis
- Robert Fleck
- Louis Berthou
- Jo Cornillet
- Michel Gaultier
- Jean-Yves Le Pape

- Michel Malégo (1983),

- Michel Chermat

Non adhérent en 2015 : René Le Gall (1979) ..